

Kunjungi 2 Panti Asuhan, KAHMI Makassar Bagikan Ratusan Bingkisan Ramadhan

Updates. - MAKASSAR.NETWORKS.CO.ID

Apr 6, 2024 - 09:32



MAKASSAR - Program Amaliyah Ramadhan 1445 H dari Majelis Daerah (MD) Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Makassar masih terus berlanjut.

Setelah sebelumnya sukses menggelar Silaturahmi dan Buka Puasa Bersama di Hotel Maxone Makassar pada Selasa (02/04) yang dihadiri ratusan kader, maka pada Kamis, 4 April 2024 MD KAHMI Makassar melakukan aksi kepedulian sosial berupa anjarsana ke panti asuhan di Makassar.



Tak tanggung-tanggung, tim yang dimotori langsung oleh Sekretaris Umum MD KAHMI Makassar Andi Sri Hastuti Sultan, Ketua Panitia Amaliyah Ramadhan KAHMI Makassar Andi Yudha Yunus dan sejumlah pengurus lainnya mengunjungi dua panti asuhan sekaligus.

Keduanya adalah Panti Asuhan Mawaddah di Jalan Muh Tahir Jongaya dan Panti Asuhan Al-Pina di Jalan Sukamana Sinrijala. Di kedua panti ini, rombongan membagikan ratusan bingkisan Ramadhan.

Beberapa hari sebelumnya, tim dari KAHMI Makassar juga telah membagikan puluhan paket bingkisan Ramadhan kepada para pekerja jalanan dan kaum duafa yang berada di sepanjang Jalan AP Pettarani dan Jalan Hertasing Kota Makassar.

Sekretaris Umum MD KAHMI Makassar Andi Sri Hastuti Sultan yang dimintai keterangannya mengatakan, aksi tersebut merupakan kegiatan rutin dari MD KAHMI Makassar setiap bulan Ramadhan.

"Ini (adalah) kegiatan yang rutin setiap Ramadhan. Meski nilainya tidaklah seberapa, tetapi sekiranya bisa sedikit meringankan kebutuhan sehari-hari para penghuni panti," ungkapnya.

Dijelaskan ATS, sapaan karib dari Andi Sri Hastuti Sultan, KAHMI Makassar setiap Ramadhan selalu membagikan paket bingkisan yang didistribusikan kepada para duafa dan fakir miskin di Kota Makassar.

"Isi paketnya adalah kebutuhan pokok sehari-hari, seperti beras, minyak goreng, mie instan dan biskuit kaleng. Semuanya merupakan donasi warga KAHMI Makassar yang dikumpulkan dan didistribusikan oleh panitia dalam bentuk paket Ramadhan," jelasnya.

Sementara itu Ketua Panitia Amaliyah Ramadhan KAHMI Makassar Andi Yudha Yunus menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua warga KAHMI Makassar yang telah berpartisipasi dalam program Ramadhan tahun ini.

"Atas nama panitia kami sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga besar KAHMI Makassar yang telah menjadi donatur program mulia di bulan Ramadhan ini. Semoga Allah menerima amalan kita dan memberi balasan yang setimpal," ungkapnya.

Yudha bilang, kepanitian yang dipimpinnya bersama Sekretaris Abdul Aziz Muslimin dan Bendahara Arnis Puspita masih menyisakan satu kegiatan lagi.

"Iya, masih ada (kegiatan). Tapi nanti setelah lebaran Idul Fitri nanti, yakni acara Halal bi Halal warga KAHMI Makassar. Semoga semuanya berjalan lancar," pungkasnya.**